

アップルだより

2023年9月 vol. 64

陽ざしにはまだ夏の名残もありますが、朝夕の空の色や肌に触れる風に、どことなく季節の移り変わりを感じる頃となりました。厳しい暑さとなりましたが、この夏休みにはお出かけや調理、スイカ割りなどといった行事をともし、たくさんの楽しい思い出を紡ぐことが出来ました。今年もケガや事故もなく元気に夏休みを過ごすことができ、心よりうれしく思います。保護者の皆様にもたくさんのご協力とご理解をいただきまして誠にありがとうございました。

まだまだ暑い日が続きますので、健康管理に気をつけながら、今月もさまざまな活動に取り組んでいけたらと思います。



キッチンカー がきたよ！



夏休みに出前レクを行い、ラーメンをいただきました！おいしいラーメンに皆さん大喜びでした♪

キッチンカーこまちさん、ご協力ありがとうございました！

9月

誕生会
敬老の日
中秋の名月

※その他、季節に合わせたレクリエーションを展開予定です♪
また、天候や、利用者様の体調等によって予定が変更になる場合があります。

※18日(月)は**お休み**となります。



活動の様子



【発行】放課後等デイサービス
特定非営利活動法人 アップルハウス